
Aumentativos y diminutivos

Nombre Fecha

• Los aumentativos son sufijos que dan idea de gran tamaño o de gran
intensidad.

• Los diminutivos son sufijos que dan idea de pequeño tamaño o de poca
intensidad. A veces, también expresan cariño o afecto.

Recuerda

1. Completa siguiendo el modelo.

• farolillo farol 1 sufijo diminutivo -illo.

• gustazo

• butacón

• botellín

• fresquito

2. Tacha de la lista las palabras que no contengan aumentativos ni diminutivos.

• riñón

• señorita

• telón

• embarazo

• pelillo

• ladrillo

• martillo

• pulgón

• visillo

• futbolín

• razón

• cedazo

3. Forma palabras.

noble

camisa

bocina

-azo

-ote

-ón

1

órgano

balanza

mosca

-ito

-illo

-ín

1

4.  Indica si los sufijos de las palabras destacadas aportan

significados de tamaño, intensidad o afecto.

• Eres un perrito muy cariñoso.

• Menudo golpazo se dio.

• ¿Dónde vas con ese bolsón?
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